

résidences immobilier

La maison John Taylor Cap ferret est fière de vous proposer cette superbe villa bois rénovée avec gout, sur une rare parcelle de plus de 1200m2 en plein cœur du quartier prisé et protégé des 44 Hectares.La villa vous offre 4 vastes chambres a l'ambiance bohème, typique des belles villas bois de la Presqu'ile.Le séjour lumineux avec sa cuisine semi ouverte, a été pensé pour accueillir famille et amis en toute saison. Cette superbe réalisation de plain pied, est une ode à la nature environnante qui s'invite dans la maison.Un élégant cabanon vous offre une chambre et un espace privatif ...

John Taylor Cap Ferret is proud to offer this superb, tastefully renovated wooden villa on a rare plot of over 1200m2 in the heart of the exclusive, protected 44 Hectares neighborhood. The villa offers 4 spacious bedrooms with a bohemian feel, typical of the beautiful wooden villas on the Presqu'ile. The bright living room with its semi-open kitchen has been designed to welcome family and friends at any time of year. This superb single-storey development is an ode to the surrounding nature that invites itself into the house. An elegant garden shed offers a bedroom and additional private space. ...

BRACHET IMMO

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





